



Designado el elenco de la serie chilena

Comenzó Montaje de "Martín Rivas" la Superproducción de TV Nacional

Los actores Osvaldo Silva y Sonia Viveros interpretarán los roles principales de la obra "Martín Rivas", la novela de Alfonso Blasf Gana, que Televisión Nacional lleva a la pantalla chica en un intento de superproducción, y que competirá con las telenovelas "Best Seller" o "Casa sin amparo".

La novela fue adaptada como primera por el director de la obra, Sergio Rosenberg, a representación de "El Chocante". Rosenberg señaló que se trata de una producción en seis capítulos, de alta base y mucha atmósfera chilena, donde se reproducen lo más dulcemente posible, el ambiente plasmado por Blasf Gana en la novela, tanto en escenarios como en las grabaciones en exteriores.

El montaje de este "best seller" nacional ya se inició con la elección del elenco de actores, y se presume que los anuncios comienzan en marzo, para iniciar la grabación del primer episodio en abril. Se dice que "Martín Rivas" saldrá al aire antes de julio de este año.

EL ELENCO

Martín Rivas será interpretado por el actor Osvaldo Silva y Lucía, el amor del joven provincial que se vino al Santiago del 1860, por la actriz Sonia Viveros. El libretista Rafael San Luis estará a cargo de Nelson Brodt, y el comediante y humorista Amador será Pedro Messone. Estos serán cuatro personajes más importantes de la obra.

El resto del elenco es

• Sonia Viveros, Osvaldo Silva, Pedro Messone y Nelson Brodt en los roles centrales Por Juan Luis Castillo

también formado por Ana María Palma, como Marta; Lory Salgado, Beatriz Achurra, Claudia Pao, Silvia Santisteban, Paola Irarrázaval y Franklin

Brito. Rosenberg dijo que faltan aún cuatro actores para representar a estos personajes y que la música de la obra será de Willy Rosenberg.



Osvaldo Silva y Sonia Viveros serán los personajes principales de la novela que se lleva a la televisión, "Martín Rivas", de Alfonso Blasf Gana.

CULMINACIÓN DE UN ANHÉLITO

"Quería hacer Martín Rivas para la televisión desde hace mucho tiempo y mi realización hoy, en Televisión Nacional, constituye la culminación de mi anhelo", expresó Rosenberg a "El Cronista".

Agregó que "en aspiraciones de mucha difusión" se elabora, llegar a realizar una gran obra de la literatura chilena, sobre todo en las condiciones y facilidades que ofrece este canal. "Por eso, estoy apreciando de los personajes que han hecho esto posible y de la audiencia que han tenido en mi favor hacer Martín Rivas, un especial homenaje al director general, Ricardo García, y al gerente de producción, Arturo Verdúzco".

OTRA VOLVER

Pedro Messone dijo al "Cronista" que agradeció la obra. A juicio de quien vive que cuando no se trabaja, siempre que ha querido la actuación, y donde hace tiempo que deseaba volver a lucirlo. Martín Rivas es una excelente oportunidad para recuperar este anhelo, sobre todo por la calidad de su director y del equipo de producción de esta televisión".

"Amador estudió en un personaje que me sentía muy bien, ya que es el típico chileno romántico, despierto y ladrón. Lo ademas, uno de los cuatro personajes principales y uno que me voy a sentir muy cómodo en el papel. Estoy seguro que "Martín Rivas" será una de las realizaciones más importantes de la televisión chilena durante el presente año".

Comenzó montaje de "Martín Rivas" la superproducción de TV Nacional [artículo] Juan Luis Castillo.

Libros y documentos

AUTORÍA

Castillo, Juan Luis

FECHA DE PUBLICACIÓN

1979

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Comenzó montaje de "Martín Rivas" la superproducción de TV Nacional [artículo] Juan Luis Castillo.
retr.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)